

Ramsay Santé nomme deux Directeurs d'établissement au sein de son Pôle Normandie

- **Ramsay Santé, le leader européen de l'hospitalisation privée et des soins primaires, annonce deux nominations au sein de son Pôle Normandie :**
 - **Stéphan Vales, en tant que Directeur de l'Hôpital privé Saint-Martin à Caen (14) en complément de ses fonctions de Directeur du Pôle Normandie.**
 - **Morgan Da Silva, en tant que Directeur de l'Hôpital privé de l'Estuaire au Havre (76).**
- **Le pôle Normandie compte 4 établissements de santé dans les départements de la Seine-Maritime et du Calvados.**
- **Véritables lieux de mise en œuvre de la stratégie du groupe, les pôles territoriaux permettent de répondre aux enjeux médicaux de ses différents territoires d'implantation.**



Stéphan Vales, 50 ans, Directeur de l'Hôpital privé Saint-Martin à Caen (14) et Directeur du Pôle Normandie

Sous la responsabilité de Damien Michon, Directeur des Opérations et du Développement MCO & SMR France.

Diplômé de l'École spéciale militaire de Saint-Cyr, Stéphan Vales débute comme Officier du génie. Entre 1995 et 2011, il participe notamment à 8 opérations extérieures dont l'Afghanistan (OTAN), l'ex-Yougoslavie (OTAN) et le Liban (ONU), et commande plusieurs unités opérationnelles.

Il poursuit sa carrière en tant que Conseiller en affaires politiques au ministère des Affaires étrangères entre 2011 et 2012, puis comme Chef de corps du 17^e Régiment du génie parachutiste entre 2012 et 2014. Il exercera également comme Professeur à l'École de guerre de 2014 à 2015 et comme Conseiller en stratégie de l'état-major des armées de 2015 à 2017.

En août 2017, il devient Chef du bureau pilotage synthèse à la Direction des Ressources Humaines de l'Armée de terre.

En 2018, il rejoint le groupe Ramsay Santé en tant que Directeur du Pôle du Havre et de l'Hôpital privé de l'Estuaire, au Havre (76). Fin 2020, il sera nommé Directeur du Pôle « Normandie » à la suite du regroupement des Pôles Caen et Le Havre, tout en conservant la Direction de l'Hôpital privé de l'Estuaire.

Le 30 janvier 2023, Stephan Vales prend la tête de l'Hôpital privé Saint-Martin à Caen (14) en complément de ses fonctions de Directeur du Pôle Normandie.

En parallèle de ses fonctions de directeur de l'Hôpital privé Saint-Martin, établissement régional de référence, notamment pour ses prises en charge en cardiologie et en chirurgie du rachis, Stéphan Vales pilote la mise en œuvre du projet médical du Pôle Normandie et assure la coordination des projets et des filières de soins entre les établissements de son pôle :

- L'Hôpital privé de l'Estuaire au Havre (76).
- La Clinique du Petit Colmoulins à Harfleur (76).
- L'Hôpital privé Saint-Martin à Caen (14).
- La Société d'imagerie médicale Saint-Martin à Caen (14).



Morgan Da Silva, 36 ans, Directeur de l'Hôpital Privé de l'Estuaire (76)

Sous la responsabilité de Stéphan Vales, Directeur du Pôle Normandie de Ramsay Santé.

Titulaire d'un Master 2 en Ingénierie et Management de la santé délivré par l'Institut Lillois d'Ingénierie de la Santé (ILIS), Morgan Da Silva intègre Ramsay Santé en 2012 en tant que Chargé de projet certification V2010, puis comme Responsable qualité-gestion des risques au sein de l'Hôpital privé Jacques Cartier à Massy (91).

En février 2018, il rejoint le programme Vivier¹ à la Clinique Geoffroy-Saint-Hilaire à Paris avant d'être nommé fin avril Directeur des Opérations de l'Hôpital privé de l'Estuaire au Havre (76). En avril 2021, il devient Directeur Délégué de cet établissement. Le 30 janvier 2023, Morgan Da Silva est nommé Directeur de l'Hôpital privé de l'Estuaire.

À propos de l'Hôpital Privé Saint-Martin (14)

Créé en 1993, l'Hôpital Privé Saint Martin de Caen naît de la fusion entre trois cliniques de l'agglomération caennaise : Saint Pierre, St Joseph et St Martin. Un an plus tard, il intègre le Groupe Ramsay Santé. Avec 35 000 hospitalisations par an, il est aujourd'hui le leader régional de l'hospitalisation privée en chirurgie et en chirurgie ambulatoire. L'établissement caennais est également un centre de référence avec sa filière cardiologie complète et un pôle important du rachis. Il assure une prise en charge pluridisciplinaire dans les domaines de la chirurgie et de la médecine.

Site Internet : <https://hopital-privé-saint-martin-caen.ramsaysante.fr>

À propos de l'Hôpital Privé de l'Estuaire (76)

Ouvert en août 2010, l'Hôpital Privé de l'Estuaire est né du regroupement des cliniques François 1er et Petit Colmoulins. Cet établissement de santé privé du Havre, appartenant au groupe Ramsay Santé, assure une prise en charge pluridisciplinaire dans les domaines de la chirurgie, de la médecine et de l'obstétrique. L'Hôpital Privé de l'Estuaire possède une grande capacité d'accueil : 450 lits et places, permettant de soigner chaque année environ 12 300 patients en hospitalisation complète (hospitalisation en chirurgie et hospitalisation en médecine) et 16 300 patients en ambulatoire.

Site Internet : <https://hopital-privé-de-l-estuaire-le-havre.ramsaysante.fr>

À propos de Ramsay Santé

¹ Le programme Vivier est destiné aux collaborateurs ou à des candidats externes souhaitant rejoindre Ramsay Santé à des postes de direction. Il combine une immersion en établissement d'une durée de 6 mois, ainsi qu'un suivi personnalisé et des formations théoriques.

Ramsay Santé est le leader de l'hospitalisation privée et des soins primaires en Europe avec 36 000 salariés et 9 300 praticiens au service de 10 millions de patients dans nos 443 établissements répartis dans cinq pays : France, Suède, Norvège, Danemark et Italie.

En hospitalisation, Ramsay Santé propose la quasi-totalité des prises en charges médicales et chirurgicales dans trois métiers : Médecine-Chirurgie-Obstétrique (MCO), Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR) et Santé Mentale. Partout où il est présent, le Groupe participe aux missions de service public de santé et au maillage sanitaire du territoire, comme en Suède où le groupe dispose de plus d'une centaine de maisons de santé de proximité.

La qualité et la sécurité des soins est la priorité du groupe dans tous les pays où il opère. C'est pourquoi le groupe est aujourd'hui l'une des références en matière de médecine moderne, tout particulièrement en matière de chirurgie ambulatoire et de récupération améliorée après chirurgie (RAAC).

Chaque année, le groupe investit plus de 200 millions d'euros dans l'innovation que ce soit dans les nouvelles technologies chirurgicales, d'imagerie, la construction ou la modernisation d'établissements... Le Groupe innove également dans son organisation et sa digitalisation afin de délivrer les soins pour une meilleure efficacité de la prise en charge au bénéfice du patient.

Site web : www.ramsaygds.fr

Facebook : <https://www.facebook.com/RamsaySante>

Instagram : <https://www.instagram.com/ramsaysante/>

Twitter : <https://twitter.com/RamsaySante>

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/ramsaysante>

YouTube : <https://www.youtube.com/ramsaysante>

Contact presse – Enderby

Kinnie Jimenez - 06 98 14 62 91 – kji@enderby.fr

Perrine Sagnes - 06 68 27 93 59 – psa@enderby.fr